

Le président du parlement cubain lance un appel à respecter la loi et à freiner le manque de contrôle



La Havane, 29 juin (RHC)- Esteban Lazo, membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba et président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, a lancé un appel, dans la province de Las Tunas, dans l'est de notre pays, au renforcement du contrôle administratif, de l'exigence et du respect de ce que stipulent les lois.

Esteban Lazo a exhorté des dirigeants du gouvernement de ce territoire et des entités à appliquer tout ce qui est stipulé pour éviter la corruption, le détournement de ressources et les indisciplines, des maux qui portent atteinte à l'économie et aux couches les plus vulnérables de la société.

Au sujet du fonctionnement des corps d'inspecteurs, il a signalé que le plus important n'est pas la couverture de 100% des postes, mais la rigueur dans le travail et l'honnêteté.

Se référant au travail à son compte, le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire a expliqué que le pays n'est pas contre cette forme de gestion mais contre ceux qui commettent des illégalités et tentent de frauder le fisc.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/165917-le-president-du-parlement-cubain-lance-un-appel-a-respecter-la-loi-et-a-freiner-le-manque-de-contrôle>



Radio Habana Cuba